

Unglücklicher Start in schwierige Saison

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 12. September 2015 um 12:19 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 15. September 2015 um 14:09 Uhr



Ausgerechnet gegen den TTC Kludenbach musste die 2. Herren am Freitagabend in die neue Saison 2015/16 in der 2. Bezirksliga starten. In den vergangenen Jahren ging das Dichtelbacher Team meist als Sieger aus den Heimspielen gegen den TTC hervor. In dieser Saison sind die Vorzeichen allerdings anders. Nachdem Gerd Kappes und Berthold Cziomer in die 1. Herren aufrücken mussten, spielt die 2. Herren von Anfang an gegen den Abstieg. Auch Kludenbach sammelt erneut im Kampf gegen den Abstieg wichtige Punkte und konnte deren am Freitag zwei gegen die 2. Herren einfahren. Mit einem denkbar knappen 7:9 nämlich unterlagen die Hausherren in der Römerhalle nach über drei Stunden Spielzeit.

In den Doppeln waren die Kombinationen Timo Küpper/Fabian Mades (Foto) und Oliver Seckler/Jörg Weber erfolgreich. Anschließend folgten in den Einzeln zwei Siege im vorderen Paarkreuz durch Fabian. Auch im mittleren Paarkreuz teilte man die Punkte, wobei Timo und Oliver je einen Einzelerfolg beisteuern konnten. Im hinteren Paarkreuz gewann Jörg seine erste Einzelpartie, Ersatzspieler Günther Holocher, der dankenswerterweise den fehlenden Wolfgang Kräll ersetzte, schlug sich achtbar, konnte jedoch keinen Punkt erkämpfen. Schlussendlich unterlag dann auch noch das Duo Timo/Fabian im Abschlussdoppel in vier Sätzen den erfahreneren Kludenbachern Lamby/Dreher. Trotz des besseren Satzverhältnisses von 31:28 gingen die Begegnung und beide Meisterschaftspunkte verloren. Nun muss das Team im zweiten Spiel des Wochenendes gegen den SV Beltheim 2 bereits dringend gewinnen, um ein frühes Abrutschen ans Tabellenende zu vermeiden.